



APPEL À LA GRÈVE DES SALARIÉS DE LA CONSTRUCTION

Paris, le 22 février 2023

Depuis le 19 janvier, des millions de travailleurs.euses, jeunes, retraité.e.s manifestent leur opposition à cette réforme des retraites.

Malgré cela, le gouvernement et le président de la République restent sourds et dégradent la cohésion sociale du pays en refusant toujours de retirer ce projet injuste.

C'est pourquoi, comme annoncé lors du précédent communiqué le 11 février, l'intersyndicale réaffirme sa détermination pour mettre la France à l'arrêt le 7 mars prochain en appelant les travailleurs.euses à participer massivement aux manifestations et à se déclarer en grève.

Pour nos travailleurs de la construction qui sont en **grands déplacements**, la Fédération Nationale Force Ouvrière Construction appelle à la grève dès → **le lundi 6 mars au matin et à ne pas se rendre sur les chantiers.**

Franck Serra
Secrétaire Général